

VERBRAUCHERSCHUTZ STÄRKT ZUSAMMENHALT

Resolution der Mitgliederversammlung des vzbv

20. November 2024

Starker Verbraucherschutz sorgt für Sicherheit und Vertrauen, insbesondere in Zeiten multipler Krisen. Diese herausragende gesellschaftliche Bedeutung von Verbraucherschutz ist dem Verbraucherzentrale Bundesverband Anspruch und Verantwortung zugleich.

Als Verbraucherschützer:innen tragen wir Verantwortung für unser demokratisches Gemeinwesen. Dieser Verantwortung kommen wir in unserer täglichen Arbeit nach, indem wir für die Interessen der Verbraucher:innen eintreten und Verbraucherrechte durchsetzen. Unser Engagement gilt dabei allen Verbraucher:innen, ungeachtet ihrer Herkunft, ihrer Religion, ihrer sexuellen Identität, ihres Bildungsstands oder ihrer ökonomischen Leistungsfähigkeit.

Der Verbraucherzentrale Bundesverband bekennt sich deshalb zu unserer liberalen Gesellschaft und sozialen Marktwirtschaft, in der Demokratie, Vielfalt und Rechtsstaatlichkeit selbstverständlich sind. Wir verstehen Diversität als Bereicherung und setzen uns für eine gerechte Teilhabe aller Menschen ein.

Um diese Teilhabe sicherzustellen, braucht es eine gute Verbraucherpolitik, die Polarisierung und Populismus sachlich, unabhängig und evidenzbasiert begegnet. Politik muss die Alltagssorgen der Menschen in den Fokus rücken und solidarische Lösungen finden. Eine solche Politik kann dazu beitragen, das zu erhalten und zu stärken, was uns als Gesellschaft zusammenhält.